

## **El estilista vilero Francisco Martínez recibe el distintivo theQhair**

Tan solo 4 salones de belleza de la provincia cuentan con esta certificación

La Barbershop Francisco Martínez de la Vila Joiosa ha sido galardonada con el distintivo theQhair más una estrella en reconocimiento a su profesionalidad. TheQhair es la certificación Q de Calidad en Peluquería Española. Este distintivo representa a través de la Estrella Global, la Estrella I+D y la Estrella I+C el premio a la Gestión, a la Innovación, al Desarrollo y a la Creatividad en la Peluquería Actual, al cual se le considera como "la caja de herramientas" pensada para el salón actual y diseñada para contribuir a seducir al cliente. TheQhair es un camino en común para aquellos salones profesionales dispuestos a entrelazar sus cadenas y seducir al cliente actual. O la suma de las tareas y esfuerzos personales y/o de equipo para satisfacer plenamente al cliente. Los mecanismos que utiliza TheQhair para evaluar son los siguientes:

- Autoevaluación (trabajo interno del salón)
- Diagnóstico (trabajo externo de equipo TheQhair, está formado por expertos especializados en análisis cualitativos)

Ya es la segunda vez que la Barbershop Francisco Martínez recibe esta certificación y pone a la Vila Joiosa en el mapa del mundo del estilismo. Por ello el concejal de Comercio Josep Castiñeira ha querido trasladar su enhorabuena a la empresa vilera y ha destacado la buena calidad que existe en el comercio local el cual ahora más que nunca necesita de la ayuda de toda la ciudadanía. El distintivo conseguido tendrá una caducidad de dos años. A partir de ahí se volverá a evaluar de nuevo y dependiendo de la progresión del salón podrán excluir, mantener u obtener una nueva distinción con hasta tres estrellas.

**Noticia publicada el** 17 de Diciembre de 2020

**Fuente:**Fuente propia

**Categoria:**Comercio.

